

América  
LATINA  
en 1024 AL 31 DE JULIO  
DE 202230 de julio  
Reforma**LEGALIZAN DETENCIÓN DE HIJO DE PRESIDENTE PETRO**

Un juez legalizó la detención de Nicolás Petro, hijo del Presidente de Colombia, a quien se le señala por lavado de dinero y enriquecimiento ilícito.

<https://bit.ly/3Qku1eL>

25 de julio  
Reforma**DECLARA LASSO ESTADO DE EXCEPCIÓN EN TODAS LAS CÁRCELES**

Unos mil 500 militares ingresaron este martes a la penitenciaría de Guayaquil para retomar el control del centro, escenario de una nueva masacre carcelaria que dejó seis muertos y 11 heridos, informaron las Fuerzas Armadas

<https://bit.ly/472sQGK>

26 de julio  
Excélsior**CONGRESO EL SALVADOR AVALA JUICIOS "MASIVOS" PARA DETENIDOS DURANTE ESTADO DE EMERGENCIA**

El Congreso de El Salvador aprobó el miércoles disposiciones transitorias especiales para que los detenidos durante el estado de emergencia que rige desde principios de 2022 para combatir a las "maras" o pandillas criminales sean procesados en grandes grupos, un paso cuestionado por políticos opositores y expertos.

<https://bit.ly/3Ya06Ga>

28 de julio  
Infobae**ELECCIONES EN LAS PRINCIPALES CIUDADES EN COLOMBIA, A POCAS HORAS DE QUE SE CIERREN LAS INSCRIPCIONES**

El 29 de octubre del 2023 se definirán los mandatos regionales en todo el país, sin embargo, las miradas están puestas en ciudades como Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla, teniendo en cuenta que estas son las principales del territorio nacional.

<https://bit.ly/3KjomSx>

26 de julio  
El Economista**CANDIDATO PRESIDENCIAL EN GUATEMALA DENUNCIA PERSECUCIÓN POLÍTICA**

El candidato socialdemócrata Bernardo Arévalo denunció "una escalada de la persecución política" de cara al balotaje presidencial del 20 de agosto en Guatemala, durante una conversación este miércoles con el grupo de reflexión estadounidense Atlantic Council.

<https://bit.ly/3Qaw010>



26 de julio  
Infoabe

## ARGENTINA Y URUGUAY BUSCAN REIMPULSAR EL COMERCIO BILATERAL EN MONEDA LOCAL QUE DESDE 2017 SOLO REGISTRÓ 9 OPERACIONES

Los titulares de los bancos centrales de ambos países, Miguel Pesce y Diego Labat, acordaron mejoras en el Sistema de Pagos en Moneda Local (SML), que busca reducir el uso de dólares y bajar costos en el comercio, acordaron reimpulsar el uso de un instrumento de bajo costo para las operaciones que involucren a los pesos argentinos y a los pesos uruguayos.

<https://bit.ly/30wp5Sy>



26 de julio  
Infobae

## DANIEL ORTEGA Y KIM JONG-UN CONSOLIDAN SU ALIANZA CON EMBAJADAS EN NICARAGUA Y COREA DEL NORTE

La sede diplomática norcoreana en Managua que anunció Rosario Murillo sería la quinta en América y la primera en Centroamérica. Hasta ahora hay embajadas norcoreanas en Brasil, Venezuela, Cuba y México.

<https://bit.ly/3Kixxm9>



24 de julio  
Reforma

## GENERA POLÉMICA DESIGNACIÓN DE GESTOR DE PAZ EN COLOMBIA

La designación del ex comandante paramilitar Salvatore Mancuso como gestor de paz por parte del Gobierno colombiano generó una fuerte polémica en el país sudamericano entre quienes consideran que podría ayudar a encontrar la verdad y apoyar en la reparación de las víctimas de la violencia de esos grupos armados al margen de la ley y otros que rechazan que una persona señalada por violaciones a los derechos humanos asuma ese rol.

<https://bit.ly/454N069>



25 de julio  
Infobae

## LA GOBIERNO DE NICARAGUA ANUNCIÓ QUE CONCLUYÓ EL TRATADO COMERCIAL CON CHINA

Nicaragua anunció el lunes la "conclusión sustancial" de las negociaciones para un Tratado de Libre Comercio (TLC) con China, previsto firmarse en agosto y se prevé que entre en vigor a inicios de 2024.

<https://bit.ly/43JIQKX>



28 de julio  
Diario Tag

## OFICIALMENTE EL FMI COMUNICÓ EL NUEVO ACUERDO CON ARGENTINA Y LLEGARÁN USD 7.500 MILLONES EN AGOSTO

El acuerdo está sujeto a la implementación continua de las acciones de política acordadas y la aprobación del Directorio Ejecutivo del FMI, que se espera se reúna en la segunda quincena de agosto. Una vez completadas las revisiones quinta y sexta, Argentina tendrá acceso a alrededor de USD 7.500 millones. Se espera que la próxima revisión tenga lugar en noviembre", dijo el Fondo.

<https://bit.ly/45nYKMr>